

[Redacción Periódico Girón](#)



La labor de fortalecimiento ideológico desde la base, específicamente desde organizaciones como la Feem y la Feu en función del crecimiento a la organización sobresalieron entre los temas analizados en la Comisión número 3 dedicada a debatir el papel de los jóvenes en las labores productivas.

Adonis Vázquez Cárdenas, del comité de base (CB) de la Universidad de Matanzas llamó a incluir además la presencia de los jóvenes en las principales líneas de investigación de cada centro, una tarea no solo necesaria para aportar bríos a estos procesos, sino que puede contribuir a la motivación de los mismos.

Varios delegados subrayaron la necesidad de lograr rigurosidad en el proceso de selección de los jóvenes que crecen a la organización.

“A la UJC debe pertenecer el que lo sienta. Necesitamos trascender la dinámica de las cifras y prestarle atención al compromiso. ¿Qué significa pertenecer a la juventud? Muchos de los miembros de nuestra organización no saben la respuesta. Hay que transformar esa imagen y que los jóvenes comunistas sean realmente la vanguardia y no el

Inicia Asamblea de Balance Municipal de la UJC en Matanzas

Last Updated: Thursday, 25 January 2024 09:55

Hits: 175

resultado de una imposición.



Lea también: [Robert Yunior, delegado directo al Congreso de la UJC](#)

“Los jóvenes también necesitan ver qué pueden expresarse y que son escuchados, y sobre todo ver que sus inquietudes sean solucionadas”, enfatizó Cyrenay Barrio Garcia, del CB de la Universidad de Matanzas.

Con una reflexión hacia la transformación del trabajo desde las estructuras superiores en torno a la presión que en ocasiones se ejerce para aumentar el número de crecimientos, el papel de la juventud en las tareas de impacto económico-productivas y el compromiso hacia la organización y su impulso en el contexto actual, concluyó el debate de la comisión número 3. **(Por: Lisandra Pérez Coto)**

Repensar la UJC



La comisión número 1 del Balance Municipal de la Unión de Jóvenes Comunistas ([UJC](#)) en Matanzas centró el debate en cuestiones relacionadas con el funcionamiento interno de la organización.

Temas tan importantes como los mecanismos de ingreso, los espacios de debate y la importancia que deben tener los militantes en los procesos organizativos de centros docentes y de trabajo fueron los principales temas del debate.

Entre la intervenciones destacaron además la falta de motivación política de los jóvenes, las limitaciones que provoca la compleja situación económica que atraviesa el país y la necesidad de repensar el trabajo de la UJC de cara al presente.

En la sesión se debatió además los nuevos cambios aprobados a los estatutos de la organización. Los principales cambios se centran en aspectos organizativos como la inclusión de las vías digitales de pago para la cotización y la importancia de las redes sociales. **(Por: Boris Luis Alonso Pérez)**